

NICOLAS PISANI



LAURENT ROMOR

4 Pièces

104 m²

Réf. 83371449 VA B

995 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

4 pièces en avant dernier étage dans une résidence de standing sécurisée avec Gardien, Piscine et Tennis à Villefranche-sur-Mer. L'appartement climatisé de 105 m² dispose d'une très belle terrasse de 17 m² offrant une superbe vue panoramique sur la rade de Villefranche et le Cap Ferrat. Il comprend: un grand séjour très lumineux, 3 chambres spacieuses, 2 salles de douche avec WC, une toilette invitée, une cuisine fermée avec cellier. Un garage fermé et une cave complètent le bien. A proximité des commerces et transports. Honoraires d'agence à la charge du vendeur.

Co-Exclusive 3-bedroom apartment on the second-to-last floor of a quality, secure residence with janitor, swimming pool and tennis court in Villefranche-sur-Mer. The 105 m² air-conditioned apartment has a beautiful 17 m² terrace offering a lovely panoramic view over the Bay of Villefranche and the Cap Ferrat. It comprises: a large, bright living room, 3 spacious bedrooms, 2 bathrooms with shower and toilet, a guest toilet, a separate kitchen with pantry. A closed garage and a cellar complete the property. Close to shops and public transport. Agency fees due by the seller.

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

